

Seiftlicher: Selig find die Toten, die in dem Herrn sterben von nun an, Halleluja!

Gemeinde: Ja, der Geist spricht, daß sie ruhen von ihrer Arbeit, und ihre Werke folgen ihnen nach. Halleluja.

Gemeinde: Gloria sei dir gesungen
mit Menschen- und mit Engelzungen,
mit Harfen und mit Zimbeln schön.
Von zwölf Perlen sind die Tore
an deiner Stadt, wir stehn im Chore
der Engel hoch um deinen Thron.
Kein Aug hat je gesehn,
kein Ohr hat je gehört
solche Freude.
Deß jauchzen wir
und singen dir
daß Halleluja für und für!

Feier des Heiligen Abendmahls

Seiftlicher: Sei getreu bis in den Tod,

Gemeinde: So will ich dir die Krone des Lebens geben.

Gemeinde: O wie selig seid ihr doch, ihr Frommen,
die ihr durch den Tod zu Gott gekommen!
Ihr seid entgangen aller Not,
die uns noch hält gefangen.

Schreib meinen Nam außs beste
ins Buch des Lebens ein,
bind meine Seele feste
ins Lebensbündelein
der, die im Himmel grünen
und vor dir leben frei;
so will ich ewig rühmen,
daß treu dein Herze sei.

(Spendelied)

Nach dem Gottesdienste findet die Feier des Heiligen Abendmahls statt,
zu der besonders alle Trauernden der Gemeinde herzlich eingeladen sind.

Die Sammlung beim Ausgang aus dem Gottesdienste
ist bestimmt für Kriegshinterbliebene und Kriegsgräberfürsorge.

Kommt, wir wollen wieder zum Herrn, denn er hat uns zerrissen, er wird uns auch
heilen. Er hat uns geschlagen; er wird uns auch verbinden. Hosea 6, 1.